

# LA GESTION DE MR. RATHBONE NO MERMA NUESTRA SOBERANIA

*Elocuente carta del general Alfonso.*

## ELOCUENTE CARTA DEL GRAL. ALFONSO

Habana, 22 de Diciembre de 1920  
Al sargento del E. L. Francisco, D. Arjona.

Estimado compañero:

Tengo el gusto de acusar a usted recibo de su apreciable carta recibida hoy y que he visto comentada ayer en el periódico LA NOCHE.

Están en un error los que piensan que el General Menocal ha solicitado una supervisión económica. Mr. Rathbone no ha sido más que un consultor al igual que los muchos que con tanto éxito se han traído a Cuba no por días, sino por años, prestando excelentes servicios en asuntos agrícolas a nuestro compañero de armas el Ilustre Presidente del Consejo Nacional de Veteranos, General Emilio Núñez, cuando desempeñaba la Secretaría de Agricultura.

Entre estos puedo citarles las siguientes, muchos de los cuales aun se encuentran entre nosotros: J. T. Cdownly (americano) experto en cultivo en la primer época del mayor General Menocal. Mario Calvino (italiano) experto en cultivo de la Estación Experimental Agronómica de Santiago de las Vegas, actualmente. Johns R. Johnston americano, Patólogo y Jefe de Negociado de Sanidad Vegetal. José M. Addis (italiano) Botánico Estación Experimental Agronómica de Santiago de las Vegas. Stephon C. Bruner (americano) Patólogo Estación Experimental Agro-

nómica de Santiago de las Vegas. Dragoljub Stajanowich (Oficial Servicio) actualmente estudiando en la Estación Experimental Agronómica. Branbila (americano) Experto en cultivo. Estación Experimental Agronómica. Reginal Hart (americano) Entomólogo Sanidad vegetal. Charles H. Ballow (americano) Entomólogo Sanidad vegetal. Moisés Semouth (italiano) Entomólogo Sanidad vegetal.

La supervisión electoral en la forma pedida por un grupo de los directores del Partido Liberal mermaba nuestra soberanía, aun Asesor como cualquiera de los citados o como Mr. Rathbone o Crowder lejos de mermar nuestra soberanía, pueden dar lugar a evitar que de acuerdo con la Enmienda Plat que es Ley Americana y nuestra, puedan intervenirnos.

Vea pues el compañero Arjona, la diferencia que existe entre asesorar e intervenir.

He querido con estas líneas complacerle y sacar de dudas a los compañeros de armas que estima que mi actitud haya podido ser parcial.

Quiero hacer llegar también al compañero que no soy yo el llamado a dar patente patriotismo y que si levanté mi voz para protestar de la actitud de los que pedían una supervisión americano se debió a la representación que estimaba ostentar en aquellos momentos.

Suyo affmo. amigo y compañero,

Manuel F. Alfonso.

*La Roche  
Dic 22/21*